

2024-08-26

## Línea 13.

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.contrareplica.mx/nota-Linea-13-202425832>

Regresarían un diputado a PAN, PRI y MCLa cuenta regresiva inició en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para definir la sobrerrepresentación que se pretende dar a la bancada de Morena y sus aliados en el Congreso de la Ciudad de México, luego de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) determinara quitarle a la oposición siete diputados por la vía plurinominal. De acuerdo con algunas versiones que están circulando, la intención es que le regresen al PAN, PRI y MC, un diputado por cada una de las bancadas, con lo que perdería Morena la mayoría absoluta, aunque estaría muy cerca de conseguirla comprando algunos votos. Diputados trabajan de última horaLo que sucede en el Congreso de la Ciudad de México es para echarse un clavado en los anales de la historia y verificar si no es que por primera vez ocurren tantos periodos extraordinarios a finales de una legislatura. Ahora resulta que los diputados locales determinaron sacar un nuevo periodo para este miércoles. Por lo pronto, hoy los legisladores tendrán el tradicional periodo ordinario de sesiones, el sábado la sesión de clausura y el domingo, la toma de protesta para los nuevos diputados de la III Legislatura. Lo bueno es que ya se acaba este periodo, porque de lo contrario, los diputados estarían pidiendo un bono más. La salida de LoboEl saliente diputado neomorenista Víctor Hugo Lobo Román, solicitó a la mesa directiva del Congreso de la Ciudad de México licencia definitiva para separarse del cargo el próximo día 29 de agosto, no es broma, ya que la legislatura culmina el 31 de agosto. En la misiva Lobo Román también solicita que su suplente Esteban Mario Torres Ruiz, tome protesta, este personaje ligado muchos años al Bejaranismo a través de la exdiputada Lizbeth Rosas comadre de Dolores Padierna. Resulta que Torres Ruiz en su paso en la entonces delegación Gustavo A Madero ocupó diversos cargos en lo que destaca el de jefe de Obras Públicas, subdirector de Limpia y director territorial en la zona 2. Su esposa Clarita, como se le conoce, al mismo tiempo era la jefa de la Unidad Departamental de Parques y Jardines.